

中央中学校文化祭校長挨拶

令和6年10月19日

おはようございます。いよいよ待ちに待った文化祭の開演です。

まずは、校長の私から生徒の皆さんにお礼を言いたいと思います。

「新しいことに挑戦し、個々の思いを安心して表現できる文化祭！いえ、中央中学校に近づけてくれてありがとう。」「とても感謝しています。」「校長として、とてもうれしい。」

皆さんは、この文化祭という学校行事を通して、人を幸せにすることを最上位目的に、プロセスを楽しみながら、学年やクラスの仲間と協働する姿、仲間や先生たちとの対話する姿、先輩方の残した考え方を手掛かりにして、さらに良いものを目指し、考え、工夫し、行動する姿をたくさん見せてくれました。

変化の激しいこれからの現代社会は、「表現力」「対話力」「多様な価値観を受容する力」が重要とされています。その力を身に付けようとしています。

文化祭のテーマは、「翔～羽ばたけ個性の翼」です。

テーマへの思いは、この後、文化委員長の2人が挨拶の中で皆さんに話してくれると思います。このテーマは、いわゆる目的の部分にあたります。

皆さんの目的意識が明確だったので、文化祭という「学び」が定着しているのだと思います。

さて、個人的には、合唱・・・、**楽しみ**です。是非、**聞いている人を感動させてほしい**と思います。今年は新たな取り組みで有志ステージがあります。勇気ある仲間が個性あふれる表現をしてくれます。ノリノリで応援してくださいね。

また、各学年の総合的な学習の時間の展示物やプレゼンテーションをはじめ、吹奏楽部の演奏、美術部の作品、理科、国語、美術、家庭の教科学習の作品、調べるコンクール等の作品は、個性があふれ、表現力豊かで見どころ満載の展示物です。昨日の夕方ゆっくりと楽しませていただきました。是非皆さんには、作品のよさと仲間のよさを発見しようとする「**かかわり方のスキル**」を身に付けて欲しいと願っています。本日、そんな姿が見られることも楽しみです。楽しみは、**もう一つ**あります。毎日遅くまで残ってみんなを楽しませようと練習していた生徒会のオープニングです。人を楽しませることって、とっても大切だと思います。

最後になりますが、今日は我々がお世話になっているたくさんの方々がお見えになります。その方々へ感謝の気持ちを込めて、しっかり文化祭を楽しんでもらいましょう。

それでは、生徒の皆さん、今日一日しっかり盛り上がっていきましょう。

これで校長の挨拶を終わります。